

【 桜吹雪がきれいです 】



4月になったら、めっきり暖かくなりました。お変わりなく、お過ごしのことと存じます。

ソメイヨシノ、オオシマザクラそして八重桜が、クローバーやひよこハウス豊田の建物の周りをリレーするように咲き、淡いピンク、白、濃いピンクときれいです。

ちょっと離れて特養シンフォニア前の保育園庭ひよこファームでは、園児たちが植えた沢山のチューリップが色とりどりに咲き誇っています。

巷では、インフルエンザ感染がほぼ終息し、この暖かな季節を、身体の動きも軽やかに、利用者の皆さんの運動量をほんの少しでも増やしたいところです。

平成18年に建設された当施設の正面に植えられた欒の木が、建物の高さを抜かんばかりに大きくなり、柔らかな新緑が目を楽しませてくれます。少し古くなった建物は改修され、欒の木は大きく美しく成長し、年月の重みを感じています。

このように周りの植物に励まされながら、四季の移り変わりを楽しみながら、保育園の新入園児や上のクラスに移った園児のように、新しい気持ちで4月からの生活を始めたいものです。利用者の皆さんも、新しい行事を楽しみに、また日々のレクリエーションでも身体と心をリフレッシュする機会にしてください。

ご利用者ご家族の皆さん、今月もよろしくお願い申し上げます。



佐々木 榮一